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WELCOME BACK 
Il ruolo di Visinchi 

 

     Molti bridgisti giocano sempre meno a bridge, anche a causa di quei pochi circoli disponibili, 
e comunque sia, in un modo o in un altro, vanno tenuti svegli e informati su ciò che succede al 
nostro amato giochino. Ed ecco l’utilità dei post di Visinchi, lunghi o corti non ha importanza, 
comunque sempre sul pezzo e a 360°. Questo succede perché la nostra Federazione, non a caso, 
ha smesso da anni di informare adeguatamente i bridgisti italiani. Oramai l'esecutivo federale 
assomiglia sempre più a una loggia segreta. 

Tempi addietro a Salso i bridgisti leggevano il giornaliero Bollettino Gare (abolito), ora appena si 
svegliano, sono ansiosi di leggere su facebook le Visinchi news. Il bello è che i bridgisti italiani non 
sanno manco chi è Andrea Visinchi, ma a dire il vero non sanno neppure che dice e che combina il 
Presidente federale e la sua silenziosa band. Del resto oramai è più che evidente che chi tira le fila 
in FIGB è un altro personaggio, anche se nessun Presidente ASD l’ha mai votato. 

In un recente sondaggio – fac-simili a quelli FIGB - è stato appurato che i Consiglieri federali non 
temono il parere dei bridgisti o dei Presidenti ASD, ma temono soprattutto i post di Visinchi. I 
primi a leggerli sono proprio loro. Del resto ogni post di Visinchi vale più di 1000 e-mail inviate alla 
FIGB (che tanto non vi risponde!). 

Dopo questa lunga assenza di Visinchi dai social, in FIGB tutti felici, qualcuno pensava già di 
organizzare a “La Festa del Silenzio”, tre giorni di festeggiamenti il quel di Salso. I federali sono 
convinti che senza Visinchi ci saranno meno problemi in futuro e si raccoglieranno sempre più 
deleghe per le prossime elezioni. Gli inquilini in via Washington sono già quasi tutti pronti per il 
prossimo quadriennio olimpico, grazie ai beffardi regolamenti CONI e non solo. Voi bridgisti 
pensate a tesserarvi tempestivamente e a fare i simultanei e state tranquilli, il vostro circolo 
chiuderà ma la FIGB a Salso sarà sempre a vostra disposizione. E poi una fotografia con i Consiglieri 
federali non si nega a nessuno. 

Ora Visinchi è tornato e siamo tutti contenti, oramai l’attuale slogan tra i bridgisti italiani è: 
toglieteci tutto, anche FAZIO, ma non toglieteci VISINCHI, anche se a qualcuno starà sul ramo. 
Pazienza! 

Più Visinchi per tutti! 

 

 


